

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik.

Penyelesaian skripsi ini merupakan salah satu syarat tugas akhir dalam menyelesaikan perkuliahan pada Program S-1 di Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan. Adapun judul skripsi ini ialah “**Kajian Tentang Kesadaran Hukum Masyarakat Dalam Kepemilikan Akta Kelahiran (Studi Kasus di Kelurahan Namo Gajah Kecamatan Medan Tuntungan Kota Medan)**”.

Dalam penyusunan proposal ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak sehingga proposal ini terselesaikan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada : Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku rektor Universitas Negeri Medan dan seluruh stafnya. Bapak Drs. H. Restu, MS, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial (FIS) UNIMED. Ibu Dra. Nurmala Berutu, M.Pd selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Sosial (FIS) UNIMED. Bapak Drs. Sugiharto, M.Si, selaku Pembantu Dekan II Fakultas Ilmu Sosial (FIS) UNIMED. Bapak Drs. Liber Siagian, M.Si, selaku Pembantu Dekan III Fakultas Ilmu Sosial (FIS) UNIMED. Ibu Dra. Yusna Melianti, MH, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PP-Kn). Bapak Parlaungan G Siahaan SH. M.Hum selaku Seketaris Jurusan

Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PP-Kn). Bapak Drs. Buha Simamora, SH, MH selaku dosen pembimbing skripsi yang telah dengan penuh kesabaran selalu memberi petunjuk-petunjuk, bimbingan-bimbingan serta saran-saran kepada penulis demi kesempurnaan skripsi ini. Ibu Dra. Yusna Melianti, MH, Ibu Sri Hadiningrum, SH.M.Hum, Bapak Parlaungan G Siahaan SH.M Hum, selaku dosen penguji penulis.

Bapak/Ibu Dosen jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PP-Kn) yang telah membekali ilmu dan pengetahuan kepada penulis selama dalam perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Kepada Lurah Namu Gajah Kecamatan Medan Tuntungan Kota Medan dan Staf Pegawai yang telah banyak membantu penulis dalam pengumpulan data demi kesempurnaan skripsi ini. Kepada masyarakat Kelurahan Namu Gajah Kecamatan Medan Tuntungan Kota Medan yang telah memberikan sedikit waktunya dalam perolehan data di lapangan untuk kesempurnaan skripsi ini.

Teristimewa kepada orang tua, Ayahanda (Alm) A.Marpaung dan Ibunda tercinta Rosmawati yang selama ini selalu memberikan dukungan semangat dan doa serta moril dan materil kepada penulis. Kepada saudara-saudara yang selalu memotivasi penulis yaitu : Uwak Juliati, Bulek Yetty, Kak Santi, Kak Veny, Kak Julia, (Almh) Maya, Bg Hendra, Kak Dewi, Lia, Kevin. Kepada teman terdekat yang selalu memotivasi yaitu : Arman Effendi, S.Pd. Kepada sahabat dan teman-temanku yang telah banyak membantu penulis kepada teman-teman kelas ekstensi 2010 yaitu : Ebita Malau, Liska Dewiana Nasution , Lastiar Marianti, Juliani LubiS, dan kepada semua teman yang tidak dapat disebutkan namanya satu

persatu. Kepada teman-teman seperjuangan PPL yang telah banyak membantu penulis yaitu : Ayu Ningsih, Arisa Hasanah, Sosa Ierja Yuliana, Mala, Siti Utami, Riski, Lola Sartika, dan kepada semua teman yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu

Mengingat keterbatasan kemampuan dan waktu yang ada, penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih belum sempurna, baik dari segi isi maupun tata bahasanya. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca untuk melengkapi skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih, semoga skripsi ini dapat membantu dan memberi manfaat.

Medan, Juli 2014
Penulis,

Afriani Adila Fitri
NIM. 3103311001

THE
Character Building
UNIVERSITY